



Il est lundi, 1er jour d'une semaine de travail, classique...oui mais dès dimanche, une rupture de séquences s'opérera pour rentrer dans un nouveau travail, celui des 20h de courses à pied par jour...exit les 35h, ce seront 6 jours: 144h à ne faire que se déterminer à n'être qu'un concentré d'énergie lente et diffuse qui s'écoulera dans nos membres inférieurs pour avancer, avancer, avancer...

Et pourtant nous ne bougerons pas d'un mètre, ...

ce fameux mètre, étalon des mesures internationales, pas de la longueur maxi de notre pas...cette semaine sera une rupture d'espace et de temps dans notre réalité relative.

Relativité des référentiels des uns et des autres, de ceux qui nous entourent et se demandent après quoi nous courons, pourquoi nous avançons. et là paradoxe nous courons pour ne pas avancer, d'un pas...

Mais alors où allons-nous ? me direz-vous ?

et je vous répondrai: dans le TEMPS mes amis, mesdames et messieurs et mesdemoiselles, dans le temps, nous avancerons dans le temps, immobile dans l'espace visuel de nous mêmes et de nos spectateurs...et pourtant même là vous voyez, ce ne sera qu'illusion d'optique, car comment oublier hormis par nature humaine ego-centrée que nous sommes lancés sur le véhicule "planète terre" à 106 000 km/h autour du soleil.

J'espère que nos ceintures spatiales sont bien attachées :-)

Un terrien